

PRI ratifica apoyo al instituto ante embates del "oficialismo"

DE LA REDACCIÓN

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) aseguró que los organismos electorales viven asedio y amenazas cotidianas del "oficialismo", por lo que "cuantas veces sea necesario" no permitirá que se lastime su autonomía.

Igualmente, señaló "que a pesar de las campañas y ataques en contra de la dirigencia de este instituto político, seguiremos firmes y de pie, dando la lucha y la batalla en defensa de la Constitución y de la democracia".

En un comunicado, reiteró su apoyo al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TE-PJF), por ser, aseguró, fundamentales en el desarrollo la democracia.

Señaló que este partido estará defendiendo el régimen democrático junto con la sociedad civil en todos los espacios.

Agregó que "ante los embates que padecen por parte de Morena, (el PRI) ratifica el respaldo del partido a su autonomía, eficiencia e imparcialidad". Explicó que la división de poderes y el sistema de pesos y contrapesos, condición necesaria para un régimen plural, democrático y republicano, está en riesgo. Más tarde, el dirigente del tricolor, Alejandro Moreno, se reunió con líderes de la Confederación Nacional Campesina.